

La majorité des Cubains résidant aux États-Unis appuient la normalisation des relations avec notre pays



Miami, 18 décembre (RHC).- La majorité des Cubains et des cubano-étasuniens qui résident aux États-Unis appuie la normalisation des relations entre nos deux pays et se prononce aussi pour la fin du blocus économique contre Cuba.

Selon les résultats d'une enquête faite à niveau national par la firme Bendixen & amp Amandi, 56% des personnes interrogées se sont prononcées en faveur de la normalisation des relations entre nos deux pays.

Le sondage, qui a une marge d'erreur de 4,9%, révèle une grande différence au sujet de la décision d'Obama de normaliser les relations, parmi les personnes interrogées nées aux États-Unis dont 80% sont en faveur et celles qui sont nées à Cuba dont 49% sont en faveur.

Les résultats de ce sondage ont été rendus publics hier à l'occasion du premier anniversaire du début du rapprochement bilatéral.

Hier aussi, l'on a annoncé la signature d'un accord pour la reprise des vols réguliers directs entre nos deux pays.

Le Département d'État étasunien a signalé que cet accord permettra de poursuivre les opérations de compagnies de vols charter existant déjà et d'établir des services aériens réguliers ce qui permettra une augmentation des voyages autorisés d'États-Uniens à Cuba et promouvra les liens « peuple à peuple » entre nos deux pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/79220-la-majorite-des-cubains-resident-aux-etats-unis-appuient-la-normalisation-des-relations-avec-notre-pays>



Radio Habana Cuba